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子供たちへの安心・ 

安全を！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

３(月) セーフティーネットの日 

 歯みがきチェック週間（～７日） 

５(水) いじめなくそうデー 

       ４年 社会見学（青岸） 

 校内提案授業（６限 ５の１） 

６(木) 教育相談日、音楽鑑賞 

４年 社会見学（青岸） 

移動図書館 

７(金) プール清掃  

１０(月) プール清掃予備日 

１１(火) 不審者対応避難訓練 

１３(金) 授業参観・懇談会  

１７(月) 見守り強化の日 

          水泳指導開始 
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１９(水) 校内提案授業（６限なかよし） 

２０(木) 教育相談日、移動図書館 

２１(金) ビオトープ竣工式 

地区懇談会①19:30～21:00 

（宮前小学校） 

２２(土) 地区懇談会①10:00～11:30 

（宮前小学校） 

２４(月) 地区懇談会②19:30～21:00 

（東和中学校） 

２５(火) キッズサポート ２・５年 

地区懇談会③19:30～21:00  

（杭ノ瀬文化会館） 

２６(水) 校内提案授業（６限 ４の４） 

  

★フォローアップ教室実施日  

７(金)、１２(水)、１４(金)、

２１(水)、２８(金) 

 

 

 

今年度の育友会役員の方が決まり、育友会活動がいよいよスタートしました。 

本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

初夏の陽気というより盛夏の厳しい暑さが続く日もあります。 

 １学期も、もう折り返し点になりました！ 

 ２か月の子供たちの様子を見ていると、「おはようございます」「さようなら。また

明日」という元気のよい挨拶が、とても心地よくうれしい気分にさせてくれます。ま

た、自分たちの学校をみんなできれいに掃除する姿も見られます。１年生もほうきの

使い方を担任の先生や６年生に教えてもらい上手になりました。ローカの雑巾がけ

も、後ろに下がりながらワイパーのように頑張って床を拭いている様子を見て、たの

もしく思えてきます。 

 さて、５月になって、宮前小学校では、遠足や社会見学等、事故も起こらず活動を

終えることができましたが、他府県では日々の生活の中で、２件の悲しい出来事があ

りました。 

 ８日（水）、大津市で信号待ちをしていた幼児の列に、自動車が歩道に乗り上げて

きて、交通事故に巻き込まれてしまいました。また、２８日（火）には、川崎市の朝

の路上で、登校のためスクールバスを待っていた小学校の児童たちが、男性に突然後

ろから包丁で切りつけられるという殺傷事件が起こりました。これらは、全く予期で

きない生命の危険を伴う突然の出来事です。かけがえのない生命が一瞬にして脅か

されるという、本当に許されるべきでない事故・事件です。 

 学校では、毎日の登下校をはじめ、放課後や休日においても、子供たちには安心・

安全の確保が重要となってきます。 

毎日、見守り隊の方々には、登下校の安全を見守っていただき、感謝しています。

しかしながら、子供たち一人一人も、自分のいのちは自分で守るということにおい 

て、自動車や二輪車等に十分気をつけて、自分の目と耳で安全を確認しながら、道路を歩く

ことが大事です。 

 また、不審者においても、学校で指導・訓練をしておりますが、日ごろからさびしいとこ

ろで遊ばない、危険を感じたらその場を離れたり、大声を出したり、大人の人や近くの家に

助けを求めたりするなど、その場に応じた対応が必要になってきます。 

 『 いのちは一つ。いのちこそ宝 』です。学校・家庭・地域で子供たちのかけがえのな

い生命を守るために、今一度安心・安全の確保を見直し、取り組んでいきたいと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

子育てで悩まれていることございませんか。お子様の様子や行動等で気がかりなこ

とがありましたら、「教育相談」へお越しください。スクール・カウンセラーとして 

澤井益美先生が本校に来てくださっています。予約がいります。 

子どもたちの励みになりま

す。ぜひお越しください。懇

談会は、子育てに関して共

通理解を図る場になればと

考えています。 


